



# 9月の園だより

令和4年9月 須佐保育園

陽ざしにはまだ夏の名残がありますが、日の長さもずいぶんと短くなってきました。戸外ではプール遊びや水遊びは思うようにできませんでしたが室内では夏ならではの遊びを経験したり、お店屋さんごっこに向けての品物づくりをみんなで楽しみました。

今月も引き続き、子どもたちの体調管理に気を配りながら、伸び伸びと身体を動かし、元気いっぱい遊べるように保育を進めていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



# 9月の行事

- 2日（金） お店屋さんごっこ
- 13日（火） 消防総合訓練
- 26日（月） 交通安全教室
- 28日（水） 誕生会



## つくし組(0歳児)

先月は寒天あそびをしました。ビニールの中に入った寒天に触れると、冷たくて気持ちが良かった様で身体に当てたり、上に乗ってみたり楽しんでいました。最近は朝、帰りの挨拶で頭をペコっと下げたり、手と手を合わせて「また明日」とタッチができるようになりました。「上手ね」と言われるときには、友達同士でパチパチと拍手する姿がとても微笑ましいです。

今月は階段を登り2階へ行ったり、トンネルくぐりをしてたくさん身体を動かして遊びたいです。



## すみれ組(1歳児)

今年は戸外でのプール遊びはなかなかできませんでしたが、室内では魚すくいや氷の感触を楽しんでいます。

少しずつ言葉が出始め「○○ちゃん」と友達の名前を呼んだり、保育者の言葉をすぐに真似てみたりやりとりを楽しめるようになりました。

今月は水遊びや洗濯あそびなどを楽しみ、ソフトマットを使って登る、滑る、跳ぶなど全身を動かして遊びたいと思います。



## なのはな組(2歳児)

カブトムシやクワガタのオス・メスの4匹を子どもたちと観察して遊びました。実際に間近で見たり、触れたりと楽しめるように虫から出すと、さらに子どもたちは興味津々に身を乗り出し、興奮している様子でした。中には怖がったり、驚くあまり「ぎゃ～」「うわあ～」と言って椅子から降りて離れていく姿もありました。身体の部分やカブトムシのツノを触って喜んだり、おしきこをする場面もあり、子どもたちは大いに盛り上がっていました。

今月は身体を使った運動遊びや手指遊びなどを取り入れて満足感を持って遊んでいきたいと思います。



## お誕生日あめでとう♪

あたらしいおともだち



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくお願ひします。



## ～相談・苦情受付けについて～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

8月の申し出は、ありませんでした。



## もも組(3歳児)

先月はシャボン玉遊びや水鉄砲遊びをして楽しみました。暑くて水鉄砲の水が手や足にあたると「きもちいい～」「つめた～い」と喜ぶ子どもたちでした。

またお店屋さんごっここの品物づくりではおいしそうなクレープやペロペロキャンディーが完成し、早く「いらっしゃいませ～つてしまい！！！」と張り切っています。

今月は増やし鬼ごっこやルールのある遊びを取り入れ、楽しみたいと思います。



## さくら組(4・5歳児)

お店屋さんごっこに向けて品物づくりをしました。「アイス屋さん」「おもしり屋さん」「バック屋さんは？」など思い思いに発言し、盛り上がっています。

一緒に作るなかで「こんなのどうかな？」と案を出すと「いいね～」「リアル～」などの反応もあり、子どもたちからも「これどう？」と模様を描いたり、折り紙で折ったりとアイディアを出し合い、工夫をしながら作っています。年長さんが作る様子に年中さんも意欲が高まり、一緒に作ったり教え合ったりしながらお店屋さんごっこを楽しみにしています。

今月は感触遊びや身体を動かしてゲーム遊びを楽しんでいきたいと思います。

